

Volleyball

Von Bernd Schmitz

Liebe Sportfreunde, das Jahr 2016 neigt sich dem Ende, deshalb hier ein kleiner Rückblick.



Ein kleiner Höhepunkt war sicherlich unsere Teilnahme am Abschlußturnier in Jülich. Dieses wurde es von den Jülichern für die „Freie Volleyball-Hobby-Mixed-Runde“ ausgerichtet. In dieser Runde waren wir über viele Jahre hinweg aktiv, jedoch ließ unsere Personaldecke keine weitere Teilnahme mehr zu.



Volker

Mareike

Brigitte

Meike

Birgit

Monika

Katrin

Bernd

Stani

Niko

Frank

Willi

Meike



Dieses Jahr war super Wetter zum Beachen. Wir haben viele Abende auf unserer Anlage verbracht und dabei den Sand tüchtig durchgepflügt. Anschließend gab's dann noch ein Bierchen.





Hoffentlich haben wir 2017 auch so viel Spaß und Glück wie in diesem Jahr.

Bleibt mir alle Gesund und Munter!

Wir sehen uns dann Montag um 19 Uhr.

Euer Bernd